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AUDIZIONI INFORMALI

Mercoledì 20 ottobre 2021.

Audizione, in videoconferenza, del professor Andrea

Mazzatenta, docente di psicobiologia e psicologia

animale dell’Università degli Studi di Teramo, del

professor Francesco Ferretti, del dipartimento di

Scienze della vita dell’Università di Siena, del dottor

Roberto Basso, direttore del Museo civico di storia

naturale di Jesolo e del dottor Andrea Bolzonetti,

consulente scientifico ed esperto in fauna selvatica,

nell’ambito dell’esame delle abbinate proposte di

legge C. 174 Paolo Russo, C. 2138 Caretta e C. 2673

Consiglio regionale del Friuli Venezia Giulia, recanti

« Disposizioni in materia di danni provocati dalla

fauna selvatica ».

L’audizione informale è stata svolta dalle
14 alle 15.

SEDE REFERENTE

Mercoledì 20 ottobre 2021. — Presidenza
del presidente Filippo GALLINELLA. – In-

terviene il sottosegretario di Stato per le
politiche agricole, alimentari e forestali, Fran-
cesco Battistoni.

La seduta comincia alle 15.

Sulla pubblicità dei lavori.

Filippo GALLINELLA, presidente, ri-
corda che è stato chiesto che la pubblicità
dei lavori sia assicurata anche mediante gli
impianti audiovisivi a circuito chiuso. Non
essendovi obiezioni, ne dispone l’attiva-
zione.

Disciplina dell’ippicoltura e delega al Governo per

l’adozione di disposizioni volte allo sviluppo del

settore.

C. 2531 Gadda.

(Seguito esame e rinvio).
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La Commissione prosegue l’esame del
provvedimento, rinviato nella seduta del 30
giugno scorso.

Filippo GALLINELLA, presidente, ri-
corda che nella seduta del 30 giugno scorso
ha dato conto dell’ammissibilità di tutte le
proposte emendative presentate (55).

Chiede quindi se vi siano richieste di
interventi sul prosieguo dei lavori e sull’e-
same degli articoli e delle proposte emen-
dative ad essi riferite.

Il sottosegretario Francesco BATTISTONI
informa la Commissione che è tutt’ora in
corso la valutazione delle proposte emen-
dative presentate da parte degli uffici del
Ministero.

In particolare, segnala come sia neces-
sario un ulteriore approfondimento tecnico
circa l’impatto dell’articolo 2 e degli emen-
damenti ad esso riferiti, con specifico rife-
rimento alla prevista istituzione della nuova
Agenzia per il rilancio del settore ippico.

A tale riguardo, informa la Commis-
sione che è allo studio l’istituzione di una
nuova direzione generale che avrebbe le
medesime competenze dell’Agenzia e che
potrebbe sovrapporsi a tale organismo: ri-
tiene, pertanto, che sia necessario prose-
guire con gli ulteriori approfondimenti tec-
nici prima di procedere all’esame delle
proposte emendative presentate.

Maria Chiara GADDA (IV) con riferi-
mento alle considerazioni svolte dal sotto-
segretario Battistoni, ritiene opportuno che
il Governo fornisca maggiori indicazioni
circa la tempistica degli approfondimenti
tecnici, al fine di poter proseguire l’esame
del provvedimento. Nel segnalare che le
proposte emendative presentate sono volte
ad affrontare le numerose criticità del set-
tore emerse durante le audizioni, rileva
l’opportunità di un approfondimento sia in
ordine alle questioni definitorie discipli-
nate dall’articolo 1, sia in ordine alla delega
prevista all’articolo 2 del testo in esame.

Evidenzia come si tratta certamente di
questioni complesse che richiedono alcune
scelte di fondo, ma auspica vi siano le
condizioni per un confronto costruttivo so-

prattutto nel costruire gli ambiti della de-
lega prevista per la riforma del settore
ippico, ormai non più rinviabile.

Ricorda, inoltre, le questioni sollevate
nell’interrogazione a risposta immediata a
sua prima firma discussa in Commissione
nella seduta del 13 ottobre ultimo scorso,
inerente la grave problematica del paga-
mento dei premi in favore degli operatori
ippici da parte del Ministero.

Il sottosegretario Francesco BATTISTONI
osserva che, proprio allo scopo di appro-
fondire una materia che presenta notevoli
complessità tecniche, è stata di recente
istituita una Commissione di studio, al fine
di poter individuare le soluzioni più efficaci
e dare risposte rapide agli operatori del
settore.

Ribadisce, al riguardo, l’opportunità di
prevedere l’istituzione di una direzione ge-
nerale che svolga la delicata funzione di
coordinamento che, evidentemente, è man-
cata a far data dall’abolizione dell’UNIRE.

Ritiene, quindi, che con il lavoro della
Commissione ministeriale si possano indi-
viduare le soluzioni più efficaci per dare le
risposte che gli operatori del settore atten-
dono da tempo.

Monica CIABURRO (FDI) sottolinea
come le proposte emendative presentate
dal suo gruppo si pongano l’obiettivo di
individuare soluzioni tecniche adeguate per
il riordino del settore ippico, tutelando le
competenze attualmente in campo e supe-
rando il vuoto normativo che sta danneg-
giando da tempo l’intero comparto.

Auspica, pertanto, che vi sia la volontà
anche da parte del Governo di individuare
un percorso di riordino condiviso.

Filippo GALLINELLA, presidente, nel giu-
dicare utile il confronto con il Governo in
questa sede, ritiene possano essere affron-
tate sia le questioni definitorie che i criteri
generali di riforma del settore.

Aurelia BUBISUTTI (LEGA) segnala che
la Commissione ha svolto un prezioso la-
voro di ascolto durante il ciclo di audizioni,
che può rappresentare un utile punto di
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partenza anche immaginando di coinvol-
gere alcuni dei soggetti auditi nel lavoro
che la Commissione ministeriale di studio
sta attualmente svolgendo.

Il sottosegretario Francesco BATTISTONI
ringrazia i colleghi fin qui intervenuti per il
loro contributo e ritiene vi siano le condi-
zioni per individuare soluzioni adeguate ed
efficaci per superare le criticità eviden-
ziate. Al riguardo, sottolinea che la Com-
missione di studio sta affrontando la deli-
cata questione del ritardo accumulato nel
pagamento dei premi e che in tale difficile
contesto l’istituzione di una nuova dire-

zione generale potrà certamente rappre-
sentare il primo passo per avviare un serio
percorso di riforma del settore.

Filippo GALLINELLA, presidente, alla
luce del dibattito fin qui svoltosi, ritiene
che il confronto possa proseguire anche in
una sede informale, al fine di poter definire
i tempi relativi al prosieguo dell’esame del
provvedimento.

Nessun altro chiedendo di intervenire,
rinvia il seguito dell’esame ad altra seduta.

La seduta termina alle 15.20.
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